

La presse sud-africaine met l'accent sur la prochaine visite des 5 antiterroristes cubains



Le quotidien « The New York Times » relève dans son édition de ce vendredi que l'Afrique du Sud sera le second pays, après le Venezuela, à accueillir Gerardo Hernández, René Gonzáles, Fernando Gonzáles, Antonio Guerrero et Ramón Labañino.

Dans des déclarations à la télévision locale, le chef des relations internationales du Congrès National Africain, Obed Bapela, a signalé que la visite des héros cubains a un grand symbolisme car elle aura lieu dans le contexte des célébrations du 60e anniversaire de la Charte de la Liberté.

Obed Bapela a également reconnu l'exemple d'internationalisme que la Révolution Cubaine représente pour les peuples du monde et sa contribution spéciale aux luttes de libération en Afrique.

Les 5 se rendront à Pretoria dimanche prochain à l'invitation du Congrès National Africain et ils poursuivront ultérieurement leur périple en Namibie et en Angola.



Radio Habana Cuba